

**José Mujica afirmó que el Frente Amplio no llevó a cabo una reforma en la seguridad social "debido a las contradicciones internas que enfrentaban**

Principal



Publicada el: 10/10/24	Visitas: 135
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 39	Puntaje: 3.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/jose-mujica-afirmo-que-el-frente-amplio-no-llevo-a-cabo-una-reforma-en-la-seguridad-social-debido-a-las-contradicciones-internas-que-enfrentaban\\_4940.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/jose-mujica-afirmo-que-el-frente-amplio-no-llevo-a-cabo-una-reforma-en-la-seguridad-social-debido-a-las-contradicciones-internas-que-enfrentaban_4940.php)

**JOSÉ MUJICA AFIRMÓ QUE EL FRENTE AMPLIO NO LLEVÓ A CABO UNA REFORMA EN LA SEGURIDAD SOCIAL 'DEBIDO A LAS CONTRADICCIONES INTERNAS QUE ENFRENTABAN**

*Principal*

*José Mujica afirmó que el Frente Amplio no llevó a cabo una reforma en la seguridad social "debido a las contradicciones internas que enfrentaban*

**José Mujica sostiene que el Frente Amplio no logró implementar una reforma en la seguridad social a causa de las tensiones internas que dificultaban el consenso.**

## **Entrevista a José Mujica: Reflexiones sobre su legado y la actualidad política**

El expresidente José Mujica brindó una extensa entrevista al diario El Observador, en la que abordó diversos temas relacionados con la muerte, su legado y cómo quisiera ser recordado.

### **Actualidad del Movimiento de Participación Popular (MPP)**

Durante la conversación, Mujica se refirió al Espacio 609, considerado el brazo “ampliado” del MPP.

El historiador Gerardo Caetano lo describió como el sector más moderado del Frente Amplio.

En ese contexto, el expresidente destacó que, “durante nueve años fue la fuerza más grande” y subrayó que no interfirieron en el desarrollo del Gobierno. “Lo que pasa es que tenemos fama, pero a veces esa fama es puro cuento”, afirmó Mujica, al recordar que durante su presidencia se gestó la idea de un “gobierno en disputa”.

“Hay que laburar, dejate de gobierno en disputa. La vida es una lección política permanente”, añadió.

### **Acuerdos en áreas clave**

Mujica hizo hincapié en la necesidad de buscar puntos de acuerdo con otras fuerzas políticas en asuntos cruciales como la inversión, la política internacional, la educación y la modificación del Estado.

A su juicio, ya no se debe hablar de reforma del Estado, sino de crear un “Estado digital” que responda a las exigencias del futuro: “Yo pertenezco a un tiempo que se va”, manifestó.

### **Seguridad social y gestión del Gobierno**

En su diálogo, el expresidente también mencionó la seguridad social, tema por el cual solicitó una reunión con el actual presidente Luis Lacalle Pou.

Mujica consideró que la ley promulgada por la presente administración es errónea, argumentando que “no se puede decir que esto va a durar 30 años”. Propuso que se establezca un mecanismo flexible que permita ajustes cada tres o cuatro años.

“Uruguay necesita una política preventiva ante los desafíos futuros de la seguridad social, incluyendo el factor edad”, advirtió.

Además, sugirió la creación de un sistema de ahorro nacional para hacer frente a las necesidades del país en 20 o 25 años, resaltando la importancia de aumentar la inversión productiva, como lo hicieron los noruegos.

### **Opiniones sobre el plebiscito**

A pesar de señalar que la aprobación del plebiscito de la seguridad social propuesto por el PIT-CNT sería “un caos”, Mujica se inclinó por considerar que lo más grave sería un triunfo electoral de la coalición gobernante.

“Lo más importante es el gobierno.

Si lo tenés, después hablamos de lo demás”, enfatizó.

Respecto a la reforma impulsada por Lacalle Pou, Mujica afirmó que el presidente “tiene razón” al plantear cambios, aunque reconoció que el Frente Amplio tampoco realizó reformas por sus propias contradicciones internas. Criticó la propuesta del plebiscito, considerándola “como meterse en cana”, y reiteró la necesidad de un enfoque más flexible y adaptable.

## El impacto de la pandemia

Finalmente, Mujica reflexionó sobre cómo la pandemia representó una oportunidad para el gobierno de Lacalle Pou, permitiendo mantener “40 meses de sueldos congelados” sin un gran descontento social.

“La gente se olvida.

Eso le dio una capacidad de maniobra enorme”, concluyó, aunque advirtió que sería conveniente investigar los datos internacionales, sugiriendo que la situación del Uruguay no es tan espléndida como se presenta oficialmente.

Fuente: Telenoche

## Imágenes

**JOSÉ MUJICA AFIRMÓ QUE EL FRENTE AMPLIO NO LLEVÓ A CABO UNA REFORMA EN LA SEGURIDAD SOCIAL 'DEBIDO A LAS CONTRADICCIONES INTERNAS QUE ENFRENTABAN**

no que el frente amplio no llevo a cabo una reforma en la seguridad social debido a las contradicciones internas

## Tags

*gobierno, presidente, expresidente, necesidad, reforma, plebiscito, entrevista, lacalle, actualidad, seguridad, disputa, internas*

## Noticias relacionadas

- 
- 4.6 \*** *Mujica advierte que la aprobación del plebiscito del Pit-cnt podría llevar a "lo más dramático: perder el control del gobierno"*
- 
- 3.9 \*** *Mujica advierte que la aprobación del plebiscito sobre seguridad social generaría "un verdadero caos" en el país*
- 
- 4.5 \*** *Manuela: La entrañable perra del expresidente Mujica que se ha convertido en su fiel compañera*
- 
- 3.7 \*** *Pablo Mieres aplaudió las declaraciones de José Mujica en relación al plebiscito sobre la seguridad social*
- 
- 4.8 \*** *José Mujica muestra una evolución positiva, aunque la rehabilitación resulta ser un desafío significativo para él*
- 
- 4.0 \*** *José Mujica se sometió a una intervención quirúrgica: le realizaron una gastrostomía y su estado es estable*
- 
- 3.7 \*** *Mujica expresa su "honor" por la llegada de Blanca Rodríguez al Senado, considerándola una "gran oportunidad" para el Frente Amplio*
- 
- 4.5 \*** *José Mujica se encuentra hospitalizado en el Casmu debido a su tratamiento oncológico*
- 
- 4.3 \*** *José Mujica regresa al Casmu: ingresó para una serie de estudios médicos*
- 
- 3.7 \*** *José Mujica es dado de alta y proseguirá su recuperación en la comodidad de su hogar*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura

Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf

uncategorized
uruguay decide 2024